

Muestra nacional de cueca reunió a 33 parejas de estudiantes en Caldera

SEXTA VERSIÓN. Alumnos y alumnas de 16 regiones de enseñanza básica y enseñanza media participaron.

Cultura
 cultura@diarioatacama.cl

Durante dos jornadas cerca de 80 estudiantes de las 16 regiones del país, participaron en la sexta Muestra de Cueca Escolar Copiapó-Caldera 2024, los cuales representan las categorías de enseñanza básica y enseñanza media, un evento organizado por la Seremi de Educación de Atacama y con el apoyo de la Municipalidad de Caldera, esta actividad extraescolar es parte de la Política de Reactivación Educativa Integral "Seamos Comunidad" del Ministerio de Educación.

Patricio Venegas, coordinador nacional de actividad física del Ministerio de Educación, señaló "Ha sido una tremenda experiencia recibiendo a niños de las 16 regiones algunos de pueblos bien al interior, muchos de ellos que suben a un avión entonces para ellos ha sido una bella experiencia y donde han compartido, o sea todo lo que buscamos como Ministerio, la convivencia, el buen trato y disfrutar de una actividad que es pedagógica porque ellos también a través de la cueca y del compañerismo también aprenden. Quiero agradecer a la Municipalidad de Caldera y a la Secreduc de Atacama por la excelente organización del evento".

Fuero 33 parejas de estudiantes que mostraron nuestra danza nacional, pero también los estudiantes mostraron bailes de su cultura local de acuerdo a su territorio, la muestra de cueca escolar fue en la plaza Condell y estuvieron acompañados por la banda de Huasco "Los Bestones", además de la Agrupación Folclórica de Adultos Mayores "Alegre Cantar" de Caldera, en esta ocasión se vivieron momentos fraternidad



"Es muy importante para nuestra Secreduc de haber sido anfitriones de esta muestra nacional de cueca con 16 regiones presentes"

Oriana Escobar
 directora Provincial de Educación Copiapó-Chañaral

y convivencia entre los estudiantes y la gran cantidad de familiares que los acompañaron.

Fue un gran privilegio para calderinos y calderinas de ver a escolares de distintas delegaciones a de nuestro país que se han hecho presente en el puerto de Caldera donde pudieron apreciar nuestro folklore, nuestra cultura y las tradiciones, esta Muestra Nacional de Cueca Escolar es una instancia clave para fortalecer el aprendizaje y la práctica de la cueca.

Por su parte, Oriana Escobar, Directora Provincial de Educación Copiapó-Chañaral, quien expresó "Es muy importante para nuestra Secreduc de haber sido anfitriones de esta muestra nacional de cueca con 16 regiones presentes con 33 parejas que mostraron nuestro baile nacional, el Ministerio releva y destaca esta iniciativa sobretodo pensando que la historia es importante igual que la cueca desde las manifestaciones y las particularidades que hemos visto en escena los del extremos sur y extremo norte".



FOTOS: CEDIDAS

EVENTO ES ORGANIZADO POR LA SEREMI DE EDUCACIÓN DE LA REGIÓN CON EL APOYO DE LA MUNICIPALIDAD DE CALDERA.



ESTUDIANTES DESLUMBRARON CON TALENTO EN EL BAILE NACIONAL.



ESTA ES LA SEXTA VERSIÓN DEL ENCUENTRO.



ESTUDIANTES REALIZARON MUESTRAS DE DIVERSOS BAILES.



INICIATIVA BUSCA MOSTRAR DIVERSAS MANIFESTACIONES CULTURALES.